

**CONSTITUTION
OF
ASTANA INVEST FUND OJSC LTD.**

(as of April 21, 2023)

Astana, 2023

Richard D. Paul

GENERAL

1. The name of the Fund is Astana Invest Fund OJSC Ltd. (hereafter – the Fund).
2. The Fund is managed by a Domestic Fund Manager – Branch of Investment House Astana-Invest JSC in the AIFC. The Fund Manager's principal place of business is Astana International Financial Center (AIFC). The Fund manager holds license on Managing a Collective Investment Scheme granted by the Astana Financial Services Authority (AFSA). The license number is AFSA-A-LA-2022-0001.
3. The Fund is a Domestic Fund, the Constitution of which is governed by the laws of the AIFC.
4. The Fund is an open-ended investment company Exempt Fund.
5. The Fund Manager is responsible for all operations concerning the Fund and may from time-to-time delegate activities or outsource functions, but not the responsibility for conducting those activities and functions, to another Person in accordance with AIFC Collective Investment Scheme Rules.
6. The Fund Property is entrusted to the Fund Manager and the Fund Manager remains responsible for the property even when an Eligible Custodian holds the legal title to the Fund Property. The Fund's Property is pooled assets from Unitholders/Investors.
7. The duration of the Fund is unlimited.
8. The Fund will start its operation as soon as the Fund attracts minimum \$500,000 from potential Investors.
9. The liability of Unitholders is limited. The Unitholder is not liable for the debts of the Fund, unless the applicable legislation prescribes otherwise and, if so, those circumstances.

UNITHOLDER RESPONSIBILITY

ОСНОВНОЕ

1. Название Фонда – Astana Invest Fund OJSC Ltd. (далее – Фонд).
2. Фонд управляется Внутренним Управляющим Фондом – Филиалом АО «Инвестиционный Дом «Астана-Инвест» в МФЦА. Местом деятельности Управляющего Фондом является МФЦА. Управляющий Фондом имеет лицензию на Управление Схемой Коллективных инвестиций, выданную Комитетом по регулированию финансовых услуг (AFSA). Номер лицензии: AFSA-A-LA-2022-0001.
3. Фонд является Внутренним Фондом, Конституция которого регулируется законами МФЦА.
4. Фонд – Освобожденный Фонд в форме инвестиционной компании открытого типа.
5. Управляющий Фондом несет ответственность за все операции, касающиеся Фонда, и может время от времени делегировать деятельность или функции аутсорсинга, но не ответственность за проведение этих действий и функций, другому лицу в соответствии с Правилами Схемы коллективных инвестиций МФЦА.
6. Имущество Фонда доверяется Управляющему Фондом, и Управляющий Фондом остается ответственным за имущество, даже если Признанный Кастодиан имеет законное право собственности на Имущество Фонда. Имущество Фонда — это объединенные активы Держателей Паев/Инвесторов.
7. Срок действия Фонда не ограничен.
8. Фонд начнет свою работу, как только Фонд привлечет минимум 500 000 долларов США от потенциальных инвесторов.

ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ДЕРЖАТЕЛЕЙ ПАЕВ

9. Ответственность Держателей Паев ограничена. Держатель паев не несет ответственности за долги Фонда, если только применимое законодательство не предписывает иное и, если да, то при таких обстоятельствах.

10. A Unitholder is not liable to make any further payment after she/he has paid the price of her/his Units and no further liability can be imposed on her/him in respect of the Units she/he holds.

PRICE OF THE UNIT

11. Buying and selling prices for Units in the Fund are the same (that is, there is no spread between the buy and sell prices).
12. The initial offering price of redeemable, is \$1 000 (one thousand) per unit.

INVESTMENT OBJECTIVES

13. The investment objective of the Fund is to achieve capital appreciation through active trading in equity shares, real estate investment trusts, fixed income instruments and other financial instruments.
14. The Fund, is engaged in trading (buying, selling, including short selling) of financial instruments of other companies and issuers, and in trading of other intangible investment instruments including but not limited to futures contracts, options and other derivatives (all together hereinafter – Investment Portfolio).
15. The fund consists of three different types of Units: Class A, Class B and Class C, with corresponding assets and liabilities.
16. Maximum leverage for all three classes of common stocks is 1.5x of equity. No target risk level, no hurdle rate and no any quantifiable benchmarks.
17. On becoming aware of any breach of the investment objectives or strategy of the Fund, a Fund Manager immediately informs the Unitholders. The Fund Manager takes action, at its own expense, to rectify that breach except in circumstances where it decides doing so would not be in the best interests of Unitholders, in which case the action must be taken as soon as such circumstances cease to apply.

10. Держатель Паев не несет ответственности за дальнейший платеж после того, как он/она оплатит стоимость своих Паяв, и на него/нее не может быть возложена никакая дополнительная ответственность в отношении Паяв, которыми он/она владеет.

СТОИМОСТЬ ПАВ

11. Цены покупки и продажи Паяв в Фонде одинаковы (то есть, нет разницы между ценами покупки и продажи).
12. Начальная цена предложения Паяв, составляет 1 000 (одна тысяча) долларов США за Пай.

ИНВЕСТИЦИОННЫЕ ЦЕЛИ

13. Инвестиционная цель Фонда заключается в достижении прироста капитала за счет активной торговли долевыми акциями, инвестиционными фондами недвижимости, инструментами с фиксированным доходом и другими финансовыми инструментами.
14. Фонд занимается торговлей (покупкой, продажей, включая короткие продажи) финансовыми инструментами других компаний и эмитентов, а также торговлей другими нематериальными инвестиционными инструментами, включая, но не ограничиваясь фьючерсными контрактами, опционами и другими производными финансовыми инструментами (все вместе далее - Инвестиционный портфель).
15. Фонд состоит из трех различных типов Паяв: класса А, класса В, и класса С, с соответствующими активами и обязательствами.
16. Максимальное кредитное плечо для всех трех классов акций - 1,5x капитала. Нет целевого уровня риска, нет «барьерной» ставки и никаких подпадающих количественной оценке критериев.
17. Узнав о любом нарушении инвестиционных целей или стратегии Фонда, Управляющий Фондом немедленно информирует об этом Держателей Паяв. Управляющий Фондом принимает меры за свой счет, чтобы исправить это нарушение, за исключением случаев, когда он решает, что это не отвечает наилучшим интересам Держателей Паяв, и в этом случае действие должно

18. Notifications of Unitholders and AFSA on minor amendments to the Offering Materials are sent 30 calendar days before the entry into force of these amendments. All amendments are required by AFSA approval before the entry into the force. Also according to the AFSA CIS Rules, article 7.14, (e), (f) the Fund Manager gives not less than 90 days' written notice to Unitholders of a Fund of any proposed increase in its remuneration, reimbursement of expenses or otherwise in respect of that Fund and does not introduce a new category of remuneration for its services or make any increase in the current rate or amount of its remuneration in respect of a Fund unless it has given not less than 90 days' written notice of that introduction or increase and of the date of its commencement to the Unitholders of that Fund and the Unitholders approve such new category or increase by such majority as is provided for in the Fund's Constitution.

FEES, CHARGES AND OTHER EXPENSES

19. The fees, charges and other expenses of the Fund may be taken out of the Fund Property. Below is the table of the basis of such fees, charges and other expenses:

#	Type of fee	Rate	Basis
20.	Fund Manager fee – Management Fee, paid monthly	1% per annum (0.08333% a month) from the value NAV of the Fund at the end of the billing	Management Fee is charged by the Fund Manager for managing and providing services to the Fund as well as to cover administrative and operating expenses. The Management Fee is charged against net assets under management of the Fund at the time when the fee becomes

быть предпринято, как только такие обстоятельства перестанут применяться.

18. Уведомления Держателей Паев и AFSA, о незначительных изменениях в Материалах Предложения направляются за 30 календарных дней до вступления в силу этих изменений. Все поправки должны быть одобрены AFSA до их вступления в силу. Также в соответствии с Правилами AFSA CIS, статья 7.14, (e), (f) Управляющий Фондом направляет не менее чем за 90 дней письменное уведомление Держателям Паев Фонда о любом предлагаемом увеличении его вознаграждения, возмещения расходов или иным образом в отношении этого Фонда и не вводит новую категорию вознаграждения за свои услуги или не увеличивает текущую ставку или размер своего вознаграждения в отношении Фонда, если он не направил не менее чем за 90 дней письменное уведомление об этом введении или увеличении и о том, что дату его начала для Паевых держателей этого Фонда, и Паевые держатели одобряют такую новую категорию или увеличение таким большинством голосов, которое предусмотрено в Конституции Фонда.

ВОЗНАГРАЖДЕНИЯ, КОМИССИИ И ДРУГИЕ РАСХОДЫ

19. Вознаграждения, сборы и другие расходы Фонда могут быть изъяты из имущества Фонда. Ниже приведена таблица, в которой указаны основания для таких сборов, сборов и других расходов:

#	Комиссии	Ставка	Основание
20.	Комиссия Управляющего Фондом – Комиссия за управление, оплачивается ежемесячно	1% в год (0,08333% ежемесячно) от СЧА Фонда на конец расчетного месяца для класса А.	Плата за управление взимается Управляющим Фондом за управление и предоставление услуг Фонду, а также для покрытия административных и операционных расходов. Плата за управление взимается с чистых активов,

		month for class A.	payable, regardless of the Fund's performance.
21. Fund Manager Fee – Performance Fee, paid monthly	10% per annum for class A. 15% per annum for classes B,C.	2% per annum (0.16667% a month) from the value NAV of the Fund at the end of the billing month for classes B,C.	A fee paid to the Fund Manager for providing returns on investments. This fee is based on net new profits (realized and unrealized gains). It is payable monthly subject to High-Water Mark.
22. Other expenses		Paid as they appear and according to an agreements, but no more than 2 % of the NAV in year.	The Fund pays, from its assets, such expenses as the Fund Manager reasonably determine to be necessary and appropriate for the conduct business of the Fund including: <ul style="list-style-type: none"> • brokerage commission and other costs of executing trades including interest payment to a Prime Broker for using margin;

		10% в год для класса А 15% для классов В,С.	находящихся под управлением Фонда, в момент, когда плата становится подлежащей уплате, независимо от результатов деятельности Фонда.
21. Комиссия Управляющему Фондом – Вознаграждение от прибыли, оплачивается ежемесячно	10% в год для класса А 15% для классов В,С.	Плата, выплачиваемая Управляющему фондом за обеспечение доходности инвестиций. Эта плата основана на чистой новой прибыли (реализованной и нерезализованной прибыли). Она выплачивается ежемесячно, в зависимости от Пороговой Рентабельности.	
22. Другие комиссионные		Оплачиваются по мере их появления и в соответствии с соглашениями, но не более 2 % от СЧА	Фонд оплачивает из своих активов такие расходы, которые Управляющий Фондом обособованно считает необходимыми и полезными для ведения бизнеса Фонда, которые включают: <ul style="list-style-type: none"> • брокерская комиссия и другие расходы по совершению сделок, включая выплату

			<ul style="list-style-type: none"> • bank's fee on wire transfer and other bank's fees related to the Fund's money transfer; • third-party administrator fees; • custodian fees; • legal, tax and compliance fees.
--	--	--	--

** Terms and tariffs of brokerage and banking agreements may be disclosed to investors.*

*** The Fund Manager may determine that all or any part of any permitted fees (charges and expenses) of the Fund may be treated as a capital expense or income expense and allocated to the capital account or income account of the Fund respectively.*

23. Expenses which are not listed in the table are incurred by the Fund Manager.
24. There is no maximum and minimum size of the Fund's capital.
25. The investment objective of the Fund is to achieve capital appreciation by increasing NAV through active trading basically in stocks and ETF's, options on stocks and ETFs and debentures.
26. Except as set forth in these Offering Materials, Fund Manager, in its sole and independent discretion, may trade in shares, debentures, structured products, futures, options, rights to or interests in investments and units in CIS and which are traded on any exchange including, but not limited to, the NYSE, any of the NASDAQ markets (i.e., National Market, Small-Cap Market, Electronic Bulletin Board, "Pink Sheets", etc.), the American Stock Exchange, the Chicago Board Options Exchange, the Chicago Board of Trade, and the Chicago Mercantile Exchange. Managers will use the Fund's funds to purchase and sell securities through various trading accounts.

			<p>Фонда в год.</p> <p>процентов Прайм Брокеру за использование маржи;</p> <ul style="list-style-type: none"> • комиссия банка за банковский перевод и другие банковские сборы, связанные с переводом денежных средств Фонда; • плата за услуги сторонних администраторов; • услуга касто диана; • юридические, налоговые и комплаенс-сборы.
--	--	--	--

** условия и тарифы брокерских и банковских соглашений могут быть раскрыты инвесторам.*

*** Управляющий Фондом может определить, что все или любая часть любых разрешенных сборов (сборов и расходов) Фонда могут и распределяться на счет капитала или счет доходов Фонда соответственно.*

23. Прочие расходы, не указанные в приведенной выше таблице, оплачиваются за счет средств Управляющего Фондом.
24. Не существует максимальных и минимальных размеров капитала Фонда.
25. Инвестиционная цель Фонда заключается в повышении стоимости капитала за счет увеличения NAV за счет активной торговли в основном акциями и ETF, опционами на акции и ETF и долговыми обязательствами.
26. За исключением случаев, указанных в настоящих Материалах Предложения, Управляющий Фондом, по своему собственному и независимому усмотрению, может торговать акциями, долговыми обязательствами, структурированными продуктами, фьючерсами, опционами, правами или долями участия в инвестициях и подразделениях в Схеме Коллективных Инвестиций, которые торгуются на любой бирже, включая, но не ограничиваясь, NYSE, любой из рынков NASDAQ (т.е. Национальный рынок, Рынок с малой капитализацией,

The Fund may also trade stock that has not been listed on a market through an initial public offering.

RESTRICTIONS ON THE RIGHT TO REDEEM UNITS

27. The Fund Manager may impose such restrictions and require such warranties in relation to the Units as they consider necessary or desirable for the purpose of ensuring that no Unit is held by or for the benefit of (i) any person in breach of the law or requirements of any county or governmental authority; (ii) any person who has given representations in a subscription form which were not true when given or have ceased to be true; or (iii) any person or persons in circumstances (whether directly or indirectly affecting such person or persons and whether taken alone or in conjunction with any other person or persons, connected or not, or any other circumstances appearing to the Fund Manager to be relevant) in which the Fund Manager determine the continuing ownership of Units by such person or persons would cause undue risk of adverse tax or other consequences to the Fund.

ISSUANCE, INCOME DISTRIBUTION AND REDEMPTION

28. There is no limit on issuance of the Units of the Fund.
29. There is no income distribution of the Fund.
30. Redemption payments shall be made within a maximum period of 10 (ten) business days from the redemption date.
31. The base currency of the Fund is United States Dollar (USD).

VOTING RIGHTS

Электронная доска объявлений, "Розовые листы" и т.д.), Американская фондовая биржа, Чикагская биржа опционов, Чикагская торговая палата и Чикагская товарная биржа. Управляющие будут использовать средства Фонда для покупки и продажи ценных бумаг через различные торговые счета. Фонд может также торговать акциями, которые не были котируются на рынке, посредством первичного публичного размещения.

ОГРАНИЧЕНИЯ НА ПРАВО ВЫКУПА ПАЕВ

27. Управляющий Фондом может налагать такие ограничения и требовать таких гарантий в отношении Паяв, которые они считаются необходимыми или желательными с целью обеспечения того, чтобы никакой Пай не принадлежал или не использовался (i) любым лицом, нарушающим закон или требования любой страны или государственного органа; (ii) любым лицом, которое даго заявления в форме подписки, которые не были правдивыми, когда они были даны или перестали быть правдивыми; или (iii) любое лицо или лица в обстоятельствах (прямо или ковенно затрагивающих такое лицо или лиц и взятых отдельно или в сочетании с любым другим лицом или лицами, связанными или нет, или любыми другими обстоятельствами, которые, по мнению Управляющего Фондом, имеют отношение к делу), в которых Управляющий Фондом определяет, что продолжение владения Паями таким лицом или лицами приведет к неоправданному риску неблагоприятных налоговых или иных последствий для Фонда.

ВЫПУСК, РАСПРЕДЕЛЕНИЕ ДОХОДА И ВЫКУП

28. Нет ограничений на выпуск Паяв Фонда.
29. Распределение доходов Фонда не осуществляется.
30. Выкупные платежи производятся в течение не более 10 (десяти) рабочих дней с даты выкупа.
31. Базовой валютой Фонда является доллар США (USD).

ПРАВА ГОЛОСА

32. The holders of the Units do not have the right to participate in the day-to-day operations of the Fund and are not entitled to receive notice of, nor attend or vote at any general meetings of the Fund. Unitholders participate in or receive profits/income arising from the property of the Fund through the value of the Unit.

CONVENING OF THE MEETINGS

33. The Fund Manager may convene a general meeting of Unitholders at any time. When the Fund Manager decides to convene a general meeting of Unitholders:
- each Unitholder must be given at least 14 calendar days written notice, inclusive of the date on which the notice is first served and the day of the meeting; and
 - the notice must specify the place, day and hour of the meeting and the terms of the resolutions to be proposed.
 - the notification can be sent by any possible means of communication that involve the delivery of the notification as soon as possible and to a certain person, including, but not limited to: postal items, e-mail, social networks (telegram, WhatsApp).

SUSPENSION OF THE FUND

34. The Fund has right to implement the redemption suspension on maximum 30 calendar days. This act is a temporary measure whereby Unitholders are unable to withdraw or redeem the capital they invested in the Fund. The reason the Fund implements suspension redemption is that due to unusually high volume of redemption requests may threaten the liquidity or solvency of the Fund. Redemption suspension may be used to manage Fund-specific crises. Events which could cause the Fund to impose a redemption suspension include natural

32. Держатели Паев не имеют права участвовать в повседневной деятельности Фонда и не имеют права получать уведомления, а также присутствовать или голосовать на каких-либо общих собраниях Фонда. Держатели паев участвуют в прибыли/доходе, получаемом от имущества Фонда, через стоимость Пая.

СОЗЫВ СОВЕЩАНИЯ

33. Управляющий Фондом может созвать общее собрание Держателей Паев в любое время. Когда Управляющий Фондом принимает решение о созыве общего собрания Держателей Паев:
- каждому Держателю Паев должно быть направлено письменное уведомление не менее чем за 14 календарных дней, включая дату первого вручения уведомления и день собрания; и
 - в уведомлении должны быть указаны место, день и час проведения собрания, а также условия предлагаемых решений;
 - уведомление может выслано любыми возможными средствами связи, которые предполагают доставку уведомления в кратчайшие сроки и определенному лицу, в том числе, но не ограничиваясь: почтовые отправления, электронная почта, социальные сети (телеграмм, WhatsApp).

ПРИСТАНОВЛЕНИЕ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ФОНДА

34. Фонд имеет право осуществить приостановление погашения максимум на 30 календарных дней. Это действие является временной мерой, в соответствии с которой Держатели Паев не могут вывести или выкупить капитал, который они инвестировали в Фонд. Причина, по которой Фонд осуществляет приостановление погашения, заключается в том, что из-за необычно большого объема запросов на погашение это может угрожать ликвидности или платежеспособности Фонда. Приостановление погашения может использоваться для управления кризисами, специфичными для Фонда. События,

disasters and corporate actions, such as a proposed fund merger or reorganization. Such transactions can be complex and can result in increased demand for redemptions. The departure of key personnel, such as a star Fund Manager, can also affect investor sentiment and prompt a rise in redemptions. In case of redemption suspension, the Fund will inform AFSA and Unitholders when a redemption period has been imposed and to keep those parties of new developments for the duration of the suspension. The Fund will make reasonable efforts to lift the suspension as early as possible.

OTHER

35. Astana Financial Services Authority (AFSA) is the regulator of financial services in the Astana International Financial Center (AIFC) under whose supervision do the Fund and Fund Manager fall.
36. In case of winding up of the Fund, assets of the Fund are distributed in the following order: first of all, liabilities to creditors are repaid; then obligations to the Unitholders are repaid; finally, all obligations to the holders of Management Shares are repaid.
37. Notifications of Unitholders and AFSA on amendments to the Constitution are sent 30 calendar days before the entry into force of these amendments in the manner specified in paragraph 33 of the Constitution.
38. Nothing in the Constitution has the effect of exempting the Fund Manager from any liability to Unitholders imposed under AIFC Law and the Rules.
39. The Fund and Fund Manager do not have any privileges or powers conferred by the AIFC Collective Investment Scheme rules #FR0009 of 2017, with amendments as of 2 July 2019,

которые могут привести к приостановлению выкупа, включают стихийные бедствия и корпоративные действия, такие как предлагаемое слияние или реорганизация фонда. Такие транзакции могут быть сложными и могут привести к увеличению спроса на погашение. Уход ключевых сотрудников, таких как критически важный менеджер фонда, также может повлиять на настроение инвесторов и привести к росту выплат. В случае приостановления погашения фонд проинформирует AFSA и Держателей Паев о введении периода погашения и будет информировать эти стороны о новых событиях в течение срока приостановления. Фонд предпримет разумные усилия, чтобы как можно скорее отменить приостановку.

ПРОЧЕЕ

35. Комитет по регулированию финансовых услуг (AFSA) является регулятором финансовых услуг в Международном финансовом центре Астаны (МФЦА), под надзор которого подпадают Фонд и Управляющий Фондом.
36. В случае ликвидации Фонда активы Фонда распределяются в следующем порядке: сначала погашаются обязательства перед кредиторами; затем погашаются обязательства перед Держателями Паев; наконец, погашаются все обязательства перед держателями Управляющих Акции.
37. Уведомления Держателям Паев и АФСА о внесении изменений в Конституцию направляются за 30 календарных дней до вступления этих изменений в силу в порядке, указанном в п.33 Конституции.
38. Ничто в Конституции не освобождает Управляющего Фондом от какой-либо ответственности перед Держателями Паев, налагаемой в соответствии с Законом и Правилами МФЦА.
39. Фонд и Управляющий Фондом не имеют никаких привилегий или полномочий, предоставленных правилами Схемы коллективных инвестиций МФЦА № FR0009 от 2017 года с поправками от 2 июля 2019 года, которые вступили в силу 5 августа 2019 года, что не предусмотрено Конституцией.



which commence on 5 August 2019, which is not otherwise provided for in the Constitution.

40. This document is written in English and Russian. In cases of variation, the English version shall prevail.

40. Настоящий документ написан на английском и русском языках.

В случае расхождений преимущественную силу имеет версия на английском языке.